

「甲子園出場に関するお礼」

このたびは本校野球部の第 104 回全国高等学校野球選手権大会への出場に際しまして、学園関係者様はもとより、長崎県民の皆さま、また、全国各地の皆さまからの物心両面にわたる絶大なるご支援とご声援をいただきましたことを衷心よりお礼申し上げます。

“夏の海星”が 3 年ぶり 19 回目の出場を果たし、目標に掲げた『46 年ぶりベスト 4』を達成することは叶いませんでしたが、憧れの甲子園のグラウンドに臆することなく、楽しく笑顔で闊達にプレーをし、夏 2 勝を勝ち取った選手たちには、また次を期待させてくれる輝きがありました。

おかげさまを持ちまして、この結果を受けアメリカ・フロリダ州で開催される『2022 第 30 回 WBSC U-18 ベースボールワールドカップ』出場選手に選出された生徒もおります。再度のお願いとなりますが、皆様のご声援をいただければ幸いです。

海星学園は二学期も始まり、また新たな気持ちでスタートを切っております。今後とも本校の伝統である文武両道と活力あふれる教育を更に研鑽すべく邁進してまいりたいと考えております。何とぞ、変わらぬご支援ご鞭撻を賜りますよう、お願い申し上げお礼のあいさつといたします。

令和 4 年 9 月 1 日

海星高等学校長

武川 真一郎